



06/09/2023

## La Universidad CEU Cardenal Herrera recibe a 300 nuevos estudiantes en Castellón



El [CEU de Castellón](#) ha iniciado su actividad docente. Este **martes comenzaron las jornadas de bienvenida** a los estudiantes que se incorporan este año a la institución educativa y hoy vuelven al aula los alumnos de cursos superiores.

La [Universidad](#) ha recibido a los cerca de **300 estudiantes** de nuevo ingreso con unas jornadas de bienvenida destinadas a facilitar su rápida adaptación a esta etapa formativa. A lo largo de estas sesiones, los nuevos miembros de la comunidad educativa están conociendo de primera mano las asignaturas que cursarán a lo largo de la carrera, las instalaciones del campus, así como la amplia oferta de servicios, clubes universitarios e iniciativas culturales y solidarias impulsadas por el CEU.

Los nuevos estudiantes de Magisterio, Medicina, Enfermería, Gastronomía y Ciencias de la Actividad Física y del Deporte del CEU han conocido, así mismo, el **Mentoring Programme** del CEU, en el que alumnos de cursos superiores ejercen como sus mentores con el objetivo de ayudarles en su integración.

Las jornadas de bienvenida a los nuevos estudiantes del CEU también incluyen actividades lúdicas, destinadas a reforzar lazos con sus compañeros y a disfrutar (o a conocer en el caso de estudiantes procedentes de otras provincias o de otros países) de la oferta cultural de Castellón.